

亞爾然丁時報

FRANQUEO PAGADO
CORREO ARGENTINO
TARIFA REDUCIDA
CONCESSION 718

發行所亞爾然丁時報社
ブエノス・アイレス市
ウス・ブリアタ橋南八一
電話(二三)七〇五一
郵便料月額二疊五十分仙

Director:
T. MIDZUNO
REDACCION:
Uspallata 981
U. T. 23, 7051

臣民の道

【五】

〔文部省編纂臣民の道抜萃〕

揚子江渡河の皇軍の行動神速

敵戦略據點○○に向ひ進撃中

【湖南省○○基地九日】昨夜深更揚子江を渡河せるわが軍は今朝航空部隊と協力數ヶ所より神速なる行動を開始、敵第六戰區揚子江流域の重慶軍萬指陳麾下第四十四軍所屬百四十九師及び百五十師に猛烈なる攻撃を加へ敵の抵抗を排除しつゝ、日下敵戦線點たる○○に向ひ進撃中なり

南太平洋の我方戦線

チモールよりソロモンに伸ぶ

【東京九日】朝日新聞はソロモン群島及びニューギニア島方面における敵機一二四機墜落の大本營發表に關し左の如く述べてゐる

物心兩面の米英撃滅戦

徳富蘇峰氏の論說（續き）

【東京八日】蘇峰氏論說續きてその結果が即ち昭和十六年吐いたのは獨ソの戦争である島に強固な空軍基地を設置してゐる、即ちわが空軍はアグダ執拗である、粘り強さは彼等の本性である、それで日獨伊、アンゴロサクソンが二十ある、然し獨逸はアンゴロサスピー附近に在る飛行場を以て反撃の本據となし

島の空軍の心はなほアングロサクソンにおいてその何れもが當時より行動が最近頗に活潑となつてゐる、即ちわが空軍はアグダの戦略であつてゐる、即ちわが空軍は必ず彼等の思ふい、アンゴロサクソンの豫算は單に紙上の條約で日本の眞個の敵は二十四年後今日に

は單に紙上の条約で日本の眞個の敵は二十四年後今日に

戦時の新刑法衆院通過

米の對ソ援助問題で失言

【モスクワ九日】クビシェフから敵日前モスクワに來着

目下當地滞在中の駐ソ米國大使ウイリアム・スタンドレー提督は八日當地記者團との會見において、ソ聯政府が米國の武器貿易法によ

りて為されたソ聯に対する物資援助事實が新聞紙に認識されてゐるや否やにつき述べた

余は當地滞在中詳細にわ

きことは甚だ遺憾であるとの旨を表明、大要次の如き談話を試みた

「ソ聯政府當局は國民に對し故意に米國の物資援助

事實を隠蔽することによつて、國內は素より外國に對

してまでソ聯は常に獨力で戰つてゐる印象を與へた

國の對ソ援助事實を國民に隠蔽することは甚だ遺憾であるとの旨を表明、大要次の如き談話を試みた

<p

